Die Oberbürgermeisterin



Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 27.11.2024

Zu Ö 9 Sachstandsbericht zu den in der Bezirksvertretung Haaren angenommenen Anträge zur Sache-Antrag der CDU-Fraktion vom 11.04.2024

Bezirksbürgermeister Herr Hecker weist auf einige zweifelhafte Punkte in der Übersicht hin. Beispielsweise wird im Antrag zur Ausfahrt Strangenhäuschen auf die Krefelder Straße angegeben, dass die Markierungen geändert wurden, jedoch ist dies vor Ort nicht umgesetzt worden. Ein weiteres Beispiel betrifft die energiesparende Beleuchtung und Photovoltaikanlage für die Haarbachtalhalle, zu dem laut Tabelle ein Sachstandsbericht am 27.11.24 erfolgen sollte, dieser Tagesordnungspunkt jedoch nicht aufgeführt war. Da einige Mitglieder der Bezirksvertretung die Übersicht vor der Sitzung nicht gesehen hatten, war eine intensivere Diskussion nicht möglich. Die Fraktionen möchten sich zuvor interfraktionell austauschen, weshalb die Bezirksvertretung den Sachstand in der heutigen Sitzung lediglich zur Kenntnis nimmt.